



## Anuncian jornada informativa para sumarse a convocatoria

**PROCESO.** Se trata de los Proyectos FIA 2024. Autoridades regionales y representantes invitan a participar a ñublensinos del rubro agrario.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

La Fundación para la Innovación Agraria (FIA) anunció que ya están disponibles en su sitio web ([www.fia.cl](http://www.fia.cl)) las bases y formularios para postular a la Convocatoria Nacional de Proyectos FIA 2024, abierta para agricultores, agricultoras y emprendedores del sector agroalimentario y silvoagropecuario. Las postulaciones se podrán presentar desde el 12 de noviembre y cerrarán el miércoles 26 de noviembre a las 15:00 horas.

El seremi de Agricultura, Antonio Arriagada, sostuvo que "el Ministerio de Agricultura juega un rol fundamental en apoyar proyectos que impulsen soluciones concretas a las problemáticas que enfrenta Ñuble. Esta convocatoria de FIA es una oportunidad para desarrollar proyectos sostenibles que beneficien a toda la región y aseguren un futuro más resiliente para nuestra agricultura".

Vale mencionar que mañana martes 5 de noviembre se llevará a cabo una jornada informativa presencial en el Salón Nicanor Parra, segundo piso del Liceo Narciso Tondreau, ubicado en Claudio Arrau N° 755, en Chillán. Esta actividad comenzará a las 10:00 horas y



CEOID

POSTULACIONES COMIENZAN EL 12 DE NOVIEMBRE Y CIERRAN EL 26 DEL MISMO MES.

está orientada a resolver dudas sobre el proceso de postulación, así como a orientar a los interesados en los requisitos y tipos de proyectos a presentar.

Jaime Ramírez, representante regional de FIA, destacó la importancia de la participación en esta convocatoria, "invitamos a todos los agricultores, agricultoras y emprendedores del agro en Ñuble a asistir a esta jornada informativa el 5 de noviembre. La innovación es clave para enfrentar los de-

saños actuales del sector, y FIA está comprometida a apoyarlos con recursos y orientación en sus iniciativas".

### FOCOS DE INNOVACIÓN 2024

La Convocatoria FIA 2024 pone un marcado énfasis en apoyar proyectos que contribuyan a la solución de problemáticas regionales a través de tres líneas estratégicas: Gestión sostenible de recursos hídricos; adaptación y mitigación al cambio climático, y sistemas alimentarios sostenibles.

Existen dos tipos de proyectos en los que se puede participar: Proyectos de Innovación de Bienes Públicos para el agro: orientados a soluciones de uso libre para resolver problemas comunes en el sector silvoagropecuario y la cadena agroalimentaria. El otro, para proyectos de Innovación de Interés Privado: enfocados en desarrollos innovadores con un potencial de comercialización y aplicabilidad directa en empresas y organizaciones del sector.

a  
e  
H  
ic